



両津小だより

両津小学校

R6.7.4
NO.4

新潟県佐渡市両津湊 200-1 電話 0259-27-3642

ホームページ <http://ryoutsu-es.sado.ed.jp/> Eメール ryoutsu-es@sado.ed.jp

富士山が美しく見えるのはなぜ？

校長 後藤 修治

7月に入り、「夏本番」と言いたいところですが、梅雨空のせいかジメジメしたすっきりしない天気が続きます。梅雨明けが待ち遠しいところです。学校では、先週から水泳授業が始まりました。プールからは、子どもたちの元気で楽しそうな声が聞こえてきます。

1学期も残すところ1か月を切りました。学習や生活のまとめの時期です。4月の1学期スタートにあたり、全校児童が一人一人自分のめあてを立てました。めあての達成状況を学校や家庭でも振り返り、これからでもがんばれそうなことはないか確認ができたらと思います。

先月、6年生は福島県会津地方へ修学旅行に行つて来ました。暑さに負けず、会津の自然や歴史、文化を学んできました。福島県の有名な山の一つに磐梯山があります。表と裏で姿が違うめずらしく、そして美しい山です。会津地方から見る表の磐梯山は、通称「会津富士」と呼ばれるほど美しいと言われています。



【磐梯山をバックに記念撮影】

今月の全校朝会では、「山」に関するお話をしました。山の中でも、日本一美しい本家本元の「富士山」についてです。以下、子どもたちにお話した内容です。

富士山は、日本一高い山ですが、日本一美しく見える山とも言われています。では、なぜ富士山が美しく見えるのでしょうか？それは、富士山には「すそ野」があるからです。

ところで、皆さんは得意なことはありますか？苦手なことはありますか？当然、得意なこともあれば苦手なこともありますよね。得意なことを山頂だとすると、得意なことだけ一生懸命すると、山頂だけがどんどん高くなります。それも大事なことですが、苦手なことにも挑戦して、できることを増やすことも大事です。すそ野を広げるということです。そうすると、富士山のような美しい人になります。勉強でも運動でも食事でも得意なことを高め（伸ばし）、苦手なことにも挑戦してできることを増やす（広げる）ようがんばっていきましょう。

